

【アゼルバイジャン経済トピック 110 号】

在アゼルバイジャン日本大使館

2022 年 11 月 5 日

アゼルバイジャン国債信用格付け見通しの上方修正

主要信用格付け会社 Fitch は、アゼルバイジャン国債信用格付け BB+について、見通しを stable から positive に変更しました。2016 年初に油価下落による経済混乱を受けて投資適格 BBB-から転落後、ようやく投資適格への復帰、引き上げが視野に入ったようです。

Fitch が公表したレポートの概要は以下のとおりです。

- 1 新型コロナからの経済活動の回復、露からアゼルバイジャンへの送金の増加、ウクライナ情勢を受けた物流部門の伸び等により、本年 8 月、非エネルギー部門の GDP 成長率が 5.8%を記録。
- 2 欧州各国における天然ガス調達先の多角化を背景に、本年 7 月、アゼルバイジャンと EU が 2027 年迄にアゼルバイジャンの EU 向け天然ガス輸出量を倍増させる旨合意。実現に向けた困難はあり得るが、新たな投資活動に繋がる可能性もある。
- 3 ネガティブな要素としては、改善されつつも依然として脆弱なガバナンス指標、国有企業における透明性欠如と脆弱な企業統治、経済政策の予見可能性の欠如、金融のドル化、経済のエネルギー部門への過度な依存がある。アルメニアとの緊張に伴う地政学リスクにも留意。

同レポートの詳細については、以下の URL をご参照ください。

<https://www.fitchratings.com/research/sovereigns/fitch-revises-azerbaijan-outlook-to-positive-affirms-at-bb-21-10-2022>

(以上)